

GONDOLIERE KARL HAGENAUER UM 1930

€5.900,00

Gondoliere mit Dame, Entwurf Karl Hagenauer,
Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um
1930, Messing vernickelt, Holz geschnitzt,
markiert



Die Brüder Karl und Franz Hagenauer bedienten mit ihren kunstvollen Objekten auch Sehnsüchte, die in der entbehrungsreichen Zwischenkriegszeit für viele unerreichbar waren. Die Gondel verkörpert exemplarisch einen solchen Sehnsuchtsort, wie es Venedig einer ist. Der hoch aufgebogene Schiffsbug mit den typischen Zacken deutet unmissverständlich auf die venezianische Bootsform hin. Stehend rudert der Gondoliere sein Boot durch die Wasserstraßen. Zu seinen Füßen liegt eine Dame, und ihr nach oben gerichteter Blick könnte sowohl ihm gelten als auch den Schönheiten der Lagunenstadt.

Kompakt und dennoch kunstvoll in der reduzierten Formensprache, steht diese Komposition für die meisterhafte Verarbeitung von Metall in der Werkstätte Hagenauer.











